

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan deskripsi data dan pembahasan hasil penelitian, maka keseluruhan dari strategi kepala sekolah dalam meningkatkan daya saing peserta didik dapat disimpulkan bahwa:

1. Strategi kepala sekolah dalam meningkatkan daya saing peserta didik di SMK Negeri 2 Kediri adalah bersinergi dengan pemerintah, rekrutmen peserta didik, membentuk tim khusus, kerja sama dengan dunia usaha dan dunia industri (DUDI), kerja sama dengan komite sekolah, dan menjalin komunikasi intensif.
2. Pelaksanaan dan evaluasi terhadap strategi kepala sekolah dalam meningkatkan daya saing peserta didik di SMK Negeri 2 Kediri diawali dengan 1) Bersinergi bersama pemerintah melalui penerapan kurikulum merdeka, P5BK atau proyek penguatan profil pelajar pancasila, dan program *link & match*, 2) Melakukan rekrutmen peserta didik baru dengan animo masyarakat saat PPDB, 3) Membuat tim khusus untuk membentuk kerja sama dengan berbagai pihak dalam pendelegasian tugas oleh kepala sekolah yang mengacu kepada visi dan misi sekolah, 4) Membangun kerja sama dengan dunia usaha dan dunia industri (DUDI), 5) Membangun kerja sama dengan komite sekolah, 6) Mewujudkan komunikasi yang intensif dengan stakeholder sekolah, 7) Evaluasi strategi dalam setiap kegiatan yang berlangsung

B. Saran

Berdasarkan data yang ditemukan, peneliti dapat memberikan beberapa saran terkait strategi kepala sekolah dalam meningkatkan daya saing peserta didik di SMK Negeri 2 Kediri, yaitu:

1. Kepala sekolah dan seluruh masyarakat harus lebih dekat lagi dalam menjalin hubungan kerja sama untuk terciptanya daya saing peserta didik yang unggul dan berkompeten, karena tanpa adanya bantuan dari masyarakat selaku orang tua peserta didik, kepala SMK Negeri 2 Kediri dengan seluruh *stakeholder* sekolah akan kewalahan dan mengalami kesulitan dalam menyosialisasikan program yang ada.
2. SMK Negeri 2 Kediri termasuk sekolah menengah kejuruan favorit dan salah satu SMK terbaik di Jawa Timur, akan tetapi jangan menjadikan hal tersebut membuat sekolah merasa puas dengan yang sudah diraih. Pihak sekolah khususnya kepala SMK Negeri 2 Kediri harus terus selalu memberikan himbauan dan arahan kepada seluruh warga sekolah untuk menjadi yang lebih maksimal lagi dari tahun-tahun sebelumnya.